

Speedskater starten beim Hannover Halbmarathon

(dl) Traditionell nutzten die Hildesheimer Speedskater vom MTV 48 Hildesheim den Hannover Halbmarathon zur Vorbereitung für die Nordligasaison, die am nächsten Wochenende in Halstenbek auf der Bahn beginnt. Bei guten äußeren Bedingungen waren die MTVer auch zufrieden mit den Platzierungen. Dennis Lattacz behauptete sich in der Spitzengruppe und kam in einer Zeit von 39:48 als 7. gesamt und Dritter der M30 ins Ziel. Kurz hinter der Spitzengruppe erreichte Carsten Popielas trotz Trainingsrückstandes den guten 12. Platz. Auch Bernd Waldmann und Tobias Thau konnten mit den Plätzen 20. (2. M50) und 26.(10.M30) in einer Zeit von 44:51 und 44:55 zufrieden sein. Hans Bock und Matthias Konrad erreichten das Ziel in 51:08 (130, 7. M60) und 54:43 (134, 59. M40).

Bei den Damen erreichte Christina Pöppel vom MTV in einer Zeit von 54:55 Minuten den 32.Platz (13.WH), vor Sonja Wolpers in 55:04 als 35. (8. W40). Karin Achenbach erreichte bei ihrem ersten HM das Ziel in 1:08.06 Stunde.

Im Anschluss nutzten die 48er Tobias Thau und Dennis Lattacz die Veranstaltung um zu Trainingszwecken den Lauf-Halbmarathon zu absolvieren. Die beiden erreichten das Ziel in 1:48 Stunden und sind gut gerüstet für die bevorstehenden Aufgaben.